

ADDITIONAL ACCOUNT(S) REQUEST FORM INDIVIDUAL OR JOINT ACCOUNT نموذج طلب حساب/حسابات إضافية حساب فردي أو مشترك

KIRA Financial Brokers LLC ("KIRA") is a limited liability company incorporated under the laws of the United Arab Emirates. It is registered under Commercial License No. [1386998]. KIRA is authorized and regulated by the UAE Securities and Commodities Authority (SCA), with License No. [20200000244], to conduct brokerage trading of over-the-counter (OTC) derivatives and currencies in the spot market.

Registered Office: Suite 112, Building No. 4, Gold & Diamond Park, Sheikh Zayed Road, Dubai, United Arab Emirates Email: info@kirafinancial.com Website: www.kirafinancial.com

كيه اي ار ايه للوساطة المالية ذ.م.م. ("كيه اي ار ايه") هي شركة ذات مسؤولية محدودة تأسست بموجب قوانين دولة الإمارات العربية المتحدة. وهي مسجلة بموجب الرخصة التجارية رقم [1386998]. كيه اي ار ايه مرخصة ومنظمة من قبل هيئة الأوراق المالية والسلع في الإمارات العربية المتحدة (SCA)، برقم تسجيل [20200000244]، لممارسة تداول الوساطة في المشتقات والعملات خارج البورصة (OTC) في السوق الفوري.

المكتب المسجل: جناح 112، مبنى رقم 4، مجمع الذهب والألماس، شارع الشيخ زايد، دبي، الإمارات العربية المتحدة

البريد الإلكتروني: info@kirafinancial.com
الموقع الإلكتروني: www.kirafinancial.com



Please note all sections must be completed in order to process your request.

يرجى ملاحظة أنه يجب إكمال جميع الأقسام حتى تتمكن من معالجة طلبك.

Account Name

اسم الحساب

Account Number

رقم الحساب

Platform Type:

نوع المنصة:

CQG

☐

سي كيوجي

MT5

☐

ام تي فايف

Number Of Additional Accounts Requested

عدد الحسابات الإضافية المطلوبة

Reason For the Additional Account(s)
(Please provide brief details):

سبب الحساب الإضافي
(يرجى تقديم تفاصيل موجزة):

Initial Deposit (Into new account(s) – if applicable)

الإيداع الأولي (في حساب جديد - إن أمكن)

USD\$

الدولار الأمريكي

Account Profile

1

ملف تعريف الحساب

(Choose only one)

(اختر واحدًا فقط)

Same profile as per account number above

☐

نفس الملف التعريفي كما هو موضح في رقم الحساب أعلاه

Linked to IB (IB name / Cara reference number)

☐

مرتبط بالوسيط المقدم
(اسم الوسيط / رقم المرجع شركة كيه اي ار ايه)

Other (Please specify)

☐

أخرى (يرجى التحديد)

NOTE:

• For special profile requests - including leverage and stop out levels - please speak to your sales account manager.

ملاحظة:

• لطلبات الملف الشخصي الخاصة - بما في ذلك مستويات الرافعة المالية ومستويات التوقف - يرجى التحدث إلى مدير حساب المبيعات الخاص بك.

Customer Acknowledgement

2

إقرار العميل

I/We, the undersigned, hereby agree to be bound to the terms and conditions specified in the Margin Terms of Business, available at www.kirafinancial.com/legal. I/We

أوافق/نوافق، الموقعون أدناه، بموجب هذا على الالتزام بالشروط والأحكام المحددة في شروط عمل الهامش، المتوفرة على www.kirafinancial.com/legal أقر/نقر بأن شركة كيه اي ار ايه

KIRA Financial Brokers LLC ("KIRA") is a limited liability company incorporated under the laws of the United Arab Emirates. It is registered under Commercial License No. [1386998]. KIRA is authorized and regulated by the UAE Securities and Commodities Authority (SCA), with License No. [20200000244], to conduct brokerage trading of over-the-counter (OTC) derivatives and currencies in the spot market.

Registered Office: Suite 112, Building No. 4, Gold & Diamond Park, Sheikh Zayed Road, Dubai, United Arab Emirates Email: info@kirafinancial.com Website: www.kirafinancial.com

كيه اي ار ايه للوساطة المالية ذ.م.م. ("كيه اي ار ايه") هي شركة ذات مسؤولية محدودة تأسست بموجب قوانين دولة الإمارات العربية المتحدة. وهي مسجلة بموجب الرخصة التجارية رقم [1386998]. كيه اي ار ايه مرخصة ومنظمة من قبل هيئة الأوراق المالية والسلع في الإمارات العربية المتحدة (SCA)، برقم تسجيل [20200000244]، لممارسة تداول الوساطة في المشتقات والعملات خارج البورصة (OTC) في السوق الفوري.

المكتب المسجل: جناح 112، مبنى رقم 4، مجمع الذهب والألماس، شارع الشيخ زايد، دبي، الإمارات العربية المتحدة
البريد الإلكتروني: info@kirafinancial.com
الموقع الإلكتروني: www.kirafinancial.com



acknowledge that KIRA Financial Brokers LLC ("KIRA") will transfer funds directly from my/our account at KIRA to an existing or new trading account opened by KIRA in my/our name. This new account will be opened in accordance with the terms and conditions specified in the Margin Terms of Business. I/We further agree that the information provided herein is accurate.

The undersigned authorizes KIRA to duplicate all existing paperwork, including, but not limited to the Margin Terms Of Business, agreements disclosures and acknowledgements, in the current account that is listed above. Customer accepts and agrees to be obligated to all of the representations, Margin Terms Of Business contained within the existing account documentation, agreements or disclosures and acknowledges the Receipt of Risk Disclosures and the Documents Incorporated by Reference previously agreed to with KIRA or which have been assigned to KIRA.

The undersigned further represents that any additional account opened pursuant to this request is identical in all respects to the customer's existing account, except as otherwise disclosed by KIRA in writing, and further represents that there have been no material changes in undersigned's personal information or financial condition as previously disclosed in existing account documentation.

للساطة المالية ذ.م.م ("كيه اي ار ايه") ستنقل الأموال مباشرة من حسابي/حسابنا لدى شركة كيه اي ار ايه للساطة المالية ذ.م.م ("كيه اي ار ايه") إلى حساب تداول موجود أو جديد تم فتحه بواسطة شركة كيه اي ار ايه للساطة المالية ذ.م.م ("كيه اي ار ايه") باسمي/اسمنا. سيتم فتح هذا الحساب الجديد وفقاً للشروط والأحكام المحددة في شروط عمل الهامش. أوافق/نوافق أيضاً على أن المعلومات المقدمة هنا دقيقة.

يخول الموقعون أدناه شركة كيه اي ار ايه للساطة المالية ذ.م.م ("كيه اي ار ايه") بتكرار جميع المستندات الموجودة، بما في ذلك، على سبيل المثال لا الحصر، شروط عمل الهامش، الإفصاحات والإقرارات، في الحساب الحالي المدرج أعلاه. يوافق العميل ويوافق على الالتزام بجميع التصريحات وشروط هامش العمل الواردة في وثائق الحساب الحالية أو الاتفاقيات أو الإفصاحات ويقر باستلام إفصاحات المخاطر والوثائق المدرجة بالإحالة التي تم الاتفاق عليها مسبقاً مع شركة كيه اي ار ايه للساطة المالية ذ.م.م ("كيه اي ار ايه") أو التي تم تخصيصها إلى شركة كيه اي ار ايه للساطة المالية ذ.م.م ("كيه اي ار ايه"). كما يقر الموقع أدناه بأن أي حساب إضافي مفتوح بموجب هذا الطلب مطابق في جميع النواحي لحساب العميل الحالي، باستثناء ما تم الكشف عنه بخلاف ذلك من قبل شركة كيه اي ار ايه للساطة المالية ذ.م.م ("كيه اي ار ايه") كتابياً، ويقر أيضاً بأنه لم تكن هناك تغييرات جوهرية في المعلومات الشخصية أو الحالة المالية للموقع أدناه كما تم الكشف عنها سابقاً في وثائق الحساب الحالية.

Acknowledged By

إقرار من قبل

Primary Account Holder
Signature (If applicable)

توقيع صاحب الحساب الرئيسي
(إذا كان ذلك ممكناً)

Date (DD/MM/YYYY)

التاريخ (يوم / شهر / عام)

Secondary Account Holder
Signature
(If applicable)

توقيع صاحب الحساب الثانوي
(إذا كان ذلك ممكناً)

Date (DD/MM/YYYY)

التاريخ (يوم / شهر / عام)

KIRA Financial Brokers LLC ("KIRA") is a limited liability company incorporated under the laws of the United Arab Emirates. It is registered under Commercial License No. [1386998]. KIRA is authorized and regulated by the UAE Securities and Commodities Authority (SCA), with License No. [20200000244], to conduct brokerage trading of over-the-counter (OTC) derivatives and currencies in the spot market.

Registered Office: Suite 112, Building No. 4, Gold & Diamond Park, Sheikh Zayed Road, Dubai, United Arab Emirates Email: info@kirafinancial.com Website: www.kirafinancial.com

***كيه اي ار ايه للساطة المالية ذ.م.م ("كيه اي ار ايه") هي شركة ذات مسؤولية محدودة تأسست بموجب قوانين دولة الإمارات العربية المتحدة. وهي مسجلة بموجب الرخصة التجارية رقم [1386998]. كيه اي ار ايه مرخصة ومنظمة من قبل هيئة الأوراق المالية والسلع في الإمارات العربية المتحدة (SCA)، برقم تسجيل [20200000244]، لممارسة تداول الوساطة في المشتقات والعملات خارج البورصة (OTC) في السوق الفوري.

***المكتب المسجل: جناح 112، مبنى رقم 4، مجمع الذهب والألماس، شارع الشيخ زايد، دبي، الإمارات العربية المتحدة

***البريد الإلكتروني: info@kirafinancial.com
***الموقع الإلكتروني: www.kirafinancial.com